

## Herzkranke Kinder zu Gast im Tierpark

Die Tierwelt Herberstein und der Verein "Herzkinder Österreich" luden zum Familientreffen in den Tierpark. Neben dem Erfahrungsaustausch der Eltern stand das Erlebnis für die Kinder im Mittelpunkt.



Die Kinder mit Maria Zangl-Wölfler vom Verein Herzkinder Österreich und Tierwelt-Geschäftsführerin Doris Wolkner-Steinberger Foto © Privat

Einen Tag in der Tierwelt Herberstein verbrachten 30 Familien des [Vereins "Herzkinder"](#) bei einem steiermarkweiten Treffen. Sie erlebten einen sonnigen Tag, an dem einmal nicht die Sorge um eine Herzerkrankung oder -fehlbildung im Mittelpunkt stand, sondern Erlebnisse und Spaß.

Gemeinsam mit Tierwelt-Geschäftsführerin **Doris Wolkner-Steinberger** haben **Maria Zangl-Wölfler** und **Eva Eggenreich-Sommer** den Tag bereits zum zweiten Mal in Herberstein organisiert. Tierwelt-Pressesprecherin Michaela Frewein erzählt: "Während die Eltern Zeit zum gemeinsamen Erfahrungsaustausch hatten, gab es erlebnisreiche Führungen für die Kinder durch den Tierpark."

### Kinder haben eine "Tapferkeitsnarbe"

Für **Maria Zangl-Wölfler** sind die Treffen wichtig: "Wir machen das schon seit Anfang an, damit sich die Eltern austauschen können." Drei bis vier Mal pro Jahr finden sich die "Herzkinder" mit ihren Familien zusammen. Das Altersspektrum reicht vom Neugeborenen bis zum Jugendlichen: "Alle haben von ihren Operationen, wie wir das nennen, eine 'Tapferkeitsnarbe'."